



Gut gemeint und doch nicht durchdacht....



An unsere lieben

Gäste, Kunden & Freunde

Mit der Terrassenöffnung sind wir schon einmal einen Schritt in die richtige Richtung unterwegs.

Für unser Restaurant reicht es aber so noch nicht ganz!

Auch wenn die Tage wieder wärmer werden, müssen wir davon ausgehen, dass es am Abend immer noch zu kühl ist um ein gemütliches Nachtessen bei uns auf der Terrasse zu geniessen. Zudem haben wir am Mittag auf unserer Terrasse noch keine Sonnenstrahlen wo man sich erwärmen könnte. Im weiteren haben wir mit dieser nicht durchdachten Massnahme durch den Bundesrat weiter absolut keine Planungssicherheit. Unsere Hotelgäste dürfen wir drinnen bewirten aber unsere Restaurantgäste nicht. Und das bei gleichem Schutzkonzept !! Wo ist hier die Logik und der normale Menschenverstand geblieben?

Somit ist es für uns nicht möglich unser Restaurant wirtschaftlich zu führen !

Wir müssen Sie deshalb noch verträsten und hoffen das wir Sie so bald als Möglich begrüssen dürfen. Und hoffen auf eine baldige ÖFFNUNGS- und Temperaturänderung. Unsere Take-away führen wir weiter & Hotel ist geöffnet.

Sollten wir paar Sonnentage mit angenehmen Temperaturen voraussehen. Werden wir das möglichste Unternehmen und Ihnen über unsere Social Medienkanäle MITTEILEN, wann und zu welchen Zeiten wir Sie sehr gerne begrüssen werden.

**Christoph & Jacqueline Zwahlen
und das ganze Mitarbeiterteam**

bleiben Sie gesund und bis bald.....

